
Bucéphale
et

Alexandre

Bucéphale était un cheval d’une très grande beauté, mais aucun cavalier ne pouvait le monter. Il

était terriblement nerveux, ruait, se cabrait et finissait par désarçonner le cavalier imprudent. Aussi,

tous disaient de lui que c’était un cheval méchant et agressif.

Mais lorsqu’on amena le cheval à Alexandre le Grand, celui-ci se garda bien de porter semblable

jugement. Il examina longtemps l’attitude de la bête et découvrit qu’elle avait tout simplement peur

de son ombre. Il tourna donc la tête de Bucéphale vers le soleil et, en la maintenant dans cette

direction, il put rassurer, fatiguer...et bientôt monter le cheval.
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 Comprendre le texteComprendre le texteComprendre le texteComprendre le texte : : : :    Quel est le problème du cheval ?

    DébattreDébattreDébattreDébattre : : : :    Est-on naturellement méchant ou est-ce les circonstances qui
nous rendent méchant ?



Tes réponses avant le débat :

Tes réponses après le débat :


